



# Babinsa Koramil 22/Ayah Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW

Nurfaizin - [KEBUMEN.KAMPAL.CO.ID](http://KEBUMEN.KAMPAL.CO.ID)

Oct 9, 2022 - 09:19



*Serma Sriyanto hadir acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 1444 H di Desa Kalibangkang*

KEBUMEN - Babinsa Koramil 22/Ayah Serma Sriyanto hadir acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 1444 H di Desa Kalibangkang, Kecamatan Ayah, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Sabtu, (08/10/22)

Acara yang diadakan oleh Panitia Hari Besar Islam (PHBI) dan warga Desa Kalibangkang itu juga dihadiri oleh Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto, S.H, Ketua DPRD Prov Jateng Saiful Hadi, Kepala P3, Anggota DPRD Kab. Kebumen bapak Saeful Anwar, bapak Basir, bapak Saman, bapak Lukmantoro dan bapak Aditya Lukmanul hadi serta ibu Ruwi, Ketua HNSI YKP Logending, Camat Ayah bapak Tamim Sobri, Danramil 22 Ayah Kapten Inf Agus Sunarko, Kapolsek Ayah Iptu Kaswan, Airud Ayah AKP Hari H, Danpos Lanal Peltu Yoyok, Ketua PPL Ayah 2, Kepala Puskesmas Ayah 2, Kepala Desa se TPI Pasir, Toga, Tomas dan Toda serta masyarakat nelayan Pasir.

Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko menuturkan bahwa, kehadiran Babinsa dalam acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di desa binaannya diharapkan mampu mempererat Silaturahmi dalam bidang pembinaan keamanan masyarakat dan Ukhuwah Islamiah antara Warga Masyarakat.

"Kehadiran Babinsa di setiap undangan, terlebih acara keagamaan merupakan keharusan sebagai aparat kewilayahan, karena ini adalah sarana untuk mempererat silaturahmi dengan segenap komponen masyarakat," tutur Danramil

Pada kesempatan tersebut, Serma Sriyanto mengatakan bahwa, dengan menyimak apa yang disampaikan oleh penceramah semoga kita semua yang hadir dapat mengambil hikmahnya dan juga dapat menumbuhkan serta menambah rasa cinta kita kepada Nabi Muhammad SAW dan mudah-mudahan kita dapat meneladaninya.

"Melalui peringatan Maulid Nabi Muhamad SAW, hendaknya kita jadikan sebagai renungan untuk selalu meneladaninya, sehingga bertambah keimanan kita," pungkas Babinsa Desa Kalibangkang Serma Sriyanto.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen